
（観　埠）

皆さんこんにちわ、只争ご紹介を馴ました刑法入時凰郎中泉御車長の中崎と申します。

私は、免ず、この度の鴻巣瑠日中友好熟女の故女鹿創こお招きをいただき光熱二番じますと丼に故立を衷

心よりお慶びを申し上げます¢

ここまで汲立のためお骨折り下さいました発揮人の腎種の単音に吋して改悪と醒湖を申し上げます。

鴻巣帝は、私が申すまでもなく、人ロ12万人の埼玉県内にあってはや横革帯として触している衝でご

ざいます。また長い農史を持つ「人形の町」として多くの市乳の方々の韓ウとなり、そして鵬は「花と人

詔の軌として県内でも有数の史化邸帝となっています。

こうした虚史と文化を育み、そしてこの称二移牒住んできた多くの市民のみなきんが、共にコミニュティ

脚を詔成し、市民が共同して王らづ日に郷を由しているという峯を薄く感じています8

この度、この衝に「日本とや軌ヒの友好を市乳の周で温めようと音う斬い噛如嘲足されたことにあ

らためて慶びと敬意を表します。

埼玉県内には、舶15の帝に地底偽金があり、範て埼足癖日中友好施釦；加盟しています。故立の暁に

札鴻巣帝日中友好賂各もぜひ埼凰県田平柵16各日の地区協会として加盟していただきたいと償う

ばかりです。

これまで若干の地区協倉が紘赦し王したが、これには共通した背景がありました。一つには、姐蝿の高線

化ですキ新しく身長の入如才か、とすれば、尊卑銭金諺に鼠をまねていくわけです。年に10％程度の合束

が洩ナすると言われています。2つ錮；、組織運営や薄軌二挙って、「オンプにグッつ」という帝がありま

すが、鍼や活動の多くを行政粥に爵ね過ぎたという巌底協鯛の共通の伺発もあ勺ます。

敦が賂各は、どこまでも市民の組織であり、辛の親の活動であります。各扇のための組織ですので、措定

の人だけに頼りがちですが、「できる人が、できる棚でできることをやっていく」という　r手分けの考え

方」が嘲翠的でも大事なような乳がします。これが私が地底協窓から学んだ数列の一つです。

各日、壌生する鶉泉中日や友好賂如摘出度い席ですので、もっと展藍の剛するお藷をした牙が餌tった

かもかれませんが何卒ご容赦下さい。

さて、8本とや軌土．．2000年求の見渡の歴史があると甘われます。この恥二は、日清艶争や日中1

5年戦争といわれた太姐赴浄な歴史もありましたが、1972年、沓時の田中首相と中歯の周鹿央首相によ

るあの「亘中共伺声明jによぅて歴史的な国史正常化が困られました¢その後の殉国の関係はご紬のとお

りです。中国札束化大革命を経て、政治・経済、野島をはじめ教育束化、科挙粗筋など多くの分野におい

て慨単組農奴泉」が逸ん，町中再副は、とりわけ貿易や人的女嵐は、条理的に伸び、鼻息平尊は日中相互

に利益をもたらしました。中軌よ車や国民．総生息特肝）では、駄本を抜いてせ界第2位となりました。

一方、中国では、国民網の新得格差や地域終息の矛盾点も山積していますp昨年9月に起こった、いわゆ

る「尖網韓島羊軌は近年にか、大きな淡鉄が生じました。この影軌二上り、日中の政府粥偲事常や民間史

温帯常の中止や穐頼め湘次ぎ、日本への軋患団の減少、など日本の国内経済にもかなりの影響を・乳ぼしました。

－奇この事件礼南国恥二争商、歴史的な感情の食い逢いすなわち劇鰯もあることを浮き彫りにしたよう

な乳がします。田中両国の閑嬢を見つめ直す一つの横倉になったとも甘えましょう○村中の次世代を担う幕

藩たらの史嵐をもっと盛んにしていく事は日中韓国開榛東の有佐でもあります。

私たちは、地域と乳用の鯛碑を太軌こしていくことを盈本的な放念として、多くのや鼠や舎弟の皆健のご

膏岡を符て、どこまでも凰周のレベルでこの友野革帯をすすめていきか、ヒ願っています¢

結びfこ、触する「鶏泉や田中友好港釦が益々立楓に育つようにカを簿挿し、計中の鼠川の熟す欄とな

り地観に官故できるようこ朝椅申し上げますと共にご臨席の替踵のご健勝ご新患申し上げ、私からのお乾坤

とさせていただきます。ありがとうました。
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